GEWALT IST NIEMALS PRIVATSACHE! GEWALT IST VERBOTEN!



Wenn du siehst, dass jemand in deiner Nähe geschlagen oder schlecht behandelt wird, schau nicht weg!

Das kannst du tun, wenn du anderen helfen willst:

- ✓ Schreite ein, aber bringe dich selbst nicht in Gefahr!
- ✓ Bleibe ruhig und versuche nicht, den Täter anzusprechen!
- ✓ Signalisiere dem Opfer, dass du das Unrecht siehst!
- ✓ Auch andere Menschen können helfen, sprich sie an!
- ✓ Hol die Polizei!

DAS THEMA GEWALT BETRIFFT UNS ALLE!

Das Projekt ist gefördert von:

Bundeskanzleramt